

Sitzung 2019-05-29

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
<div><div><div><div><div><div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div></div><div>• eine verlorene Athenekarte</div></div> <div>Datum29.05.2019</div>	
<div><div><div><div><div><div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div></div><div>• USB-Stick unbekannter herrkunft</div></div> <div>Zeit1 Cent</div> <div>18:07 - 18:54 FSZ</div>	
<div><div><div><div><div><div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div></div><div>Protokollant*in</div></div> <div>Mark, Max K.</div>	
<div><div><div><div><div><div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div></div><div>Redeleitung</div></div> <div>Jan B.</div>	
<div><div><div><div><div><div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div></div><div>• Wolfgang bittet darum, dass während des Schlossgrabenfests der Eintritt ins Piloty auf ein Minimum reduziert werden soll</div></div> <div>Anwesende</div> <div>Magdalena, Max K., Johannes, Kevin, Jan B. Mark. R., Joachim, Georg, Tobi</div>	
<div><div><div><div><div><div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div></div><div><div><div></div></div><div><div></div></div></div></div><div>Anwesende online</div></div> <div>Locke (ab 18:14)</div>	

Mitteilungen

- Die Sommerfest-Orga sucht Helfende. Ein Schichtplan zum Eintragen hängt in D120 oder kann online aufgerufen werden unter:
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1TeTo_yxJ4u7fKaXjLifmTlcbbe5CSlaeAYoPvZX7Z38/edit?usp=sharing
- Es werden noch dringend Organisator*innen für die Winterophase gesucht.
- Ein neuer Stahlschrank wurde in A028 platziert. Der alte wurde entfernt. Kevin kümmert sich darum, dass wir passende Schlüssel für den Schrank erhalten.
- Es werden Themen für den Newsletter gesucht. Ideen gerne in folgendes Pad eintragen:
<https://www.d120.de/bookstack/books/gesammelte-aktivit%C3%A4ten/page/newsletter>

Termine

- 03.06. - 06.06. Hochschulwahlen
- 19.06. Sommerfest
- 30.05. - 02.06. SGF
- 11.06. - 16.06. KIF
- 04.07. - 08.07. Heinerfest
- 03.06. - 06.06. Hochschulwahlen
- 17.06. - 28.06. Evaluationswochen
- 22.06. Datenschutzseminar (Anmeldung erforderlich)

Rückblick

Unterausschüsse & Gremien

Aufgaben

TOPs

Sonstiges

Beschluss		
<i>Soll Magdalena einen FS-Account erhalten?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
9	0	1

Datenschutzseminar

- Am 22.06. kommt ein Fachanwalt zur TU und bietet kostenlose Beratung bezüglich des Themas Datenschutz an. Teilnehmen können alle interessierte Fachschaftler*innen.

Neue Ladekabel

- Da die vorhandenen USB-Ladegeräte (Kabel inkl. Netzteil) in D120 recht alt und schlecht sind, haben sich einige überlegt, den Kauf neuer Ladegeräte anzustoßen. Idealerweise sollen die neuen Ladegeräte QuickCharge unterstützen.
 - Kevin kümmert sich darum, geeignete Geräte aus dem Internet herauszusuchen.
 - Abstimmung folgt
-
-

Revision #3

Created 29 May 2019 16:49:46 by Mark Rothermel

Updated 22 April 2021 13:33:38 by Heiko Carrasco